
 
 

 
 
 
 

 
 

 
 
 

 
Peticiones de las 
asociaciones del 

Consejo de Distrito 
Urbano II para el 

presupuesto 
participativo 2016 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 
 

Exposiciones: 
 

• Francisco Javier Fernández González. Asociación de Vecinos de Vallobín 
 
� Adjunta copia de sus peticiones. 
 



 
 

 
 
 

• Ana María Boullosa García. Asociación de Vecinos de Las Campas 



 
 

 
� Adjunta copia de sus peticiones. 
 



 
 

 
 



 
 

• Eusebio Tuya González. Odisea Teatro 
 

� Solicita la implicación del Ayuntamiento con el teatro amateur. 
� Su asociación solicita un espacio municipal donde poder guardar el decorado 
y otros materiales que usan. 

 

• José Luis Secades Montoto. Asociación de Antiguos Alumnos del Colegio 
Auseva. 

 
� Solicita un mayor control con los jabalíes. 
 

• Luis Miguel Fernández Lorenzo. Asociación Vecinal San Claudio. 
 
� Considera prioritario el aparcamiento que estaba aprobado por la anterior 
corporación (presupuestado en 22.000 euros) y que finalmente no se realizó. En 
San Claudio hay dificultades para aparcar los coches y cuando los agentes de la 
Policía Local hacen acto de presencia en la zona multan a los coches mal 
estacionados.  
 
� En el parque infantil hay actualmente cinco piezas para una población (hasta 
diez años) que puede llegar al centenar de posibles usuarios, por lo cual lo 
considera insuficiente. A su vez también solicita aparatos de gerontogimnasia. 
 
� Solicita arreglos de aceras, y pone de ejemplo el cruce de La Lloral a San 
Claudio donde no cabe un carrito de bebé. 
 
� Pide marquesinas para las paradas de autobús en la localidad. 
 
� Pide un plan para la desratización de la zona. Hay un problema serio en el 
centro (detrás de la sucursal de Caja Rural). Son zonas donde se iba a construir 
pero en la actualidad se ha ido acumulando basura y al desconocerse de quién 
son esos terrenos es habitual la presencia de ratas en la zona. 
 
� Pide la limpieza de las escaleras por el verdín, el cual resbala (al lado del 
ambulatorio). 
 
� En la carretera de Pedruño hay un registro del consorcio de agua en el que 
moja la calzada y en invierno provoca hielo. 
 
� Pide un plan de seguridad a la entrada y a la salida del horario escolar, puesto 
que los padres que van a recoger a sus hijos aparcan en zonas no autorizadas. 
 
� Como proyecto a largo plazo está el paso a nivel. Solicita como medida 
inmediata que se vaya estudiando con las partes implicadas qué hacer con el fin 
de encontrar una solución. 
 



 
 
� La carretera entre San Claudio y Las Regueras, la OV3, está sin urbanizar y 
mal asfaltada por falta de mantenimiento. 
 
 
 
Terminadas las exposiciones, Francisco Javier Fernández González toma la 
palabra para decir lo siguiente en nombre de las siguientes 
asociaciones/federaciones: 
 

• Asociación Liberal Gay 
 
� Estamos pensando en hacer un proyecto e idear un acto en los colegios.   
 

• Modesto López. Asociación de Vecinos de La Florida 
 
� Rebajar el bordillo del paso de peatones en la calle José Mª Fernández Buelta 
en los números 5 y 11. 
 
� Lo mismo en la calle Gozón nº 21-23. 
 
� Ampliar el parque de juegos en la parcela detrás del Polideportivo Florida 
Arena y colocar mesas y arbolado en esa zona. 
 
� Reparar bordillo en el contorno de la Escuela Infantil (Sala de estudios La 
Florida). 
 
� Arreglar el solar de 3144m2 colindante con supermercado Lidl y calle 
Cudillero. 
 
� Hacer unas plazas de aparcamiento para motos y bicicletas delante de la Sala 
de Estudios de La Florida. 
 
� Poner arbolado en el Parque Camino de Santiago. 


